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Увеличение интенсивности движения транспортных средств влечет за 

собой повышение требований не только к качеству дорожной одежды, но и 

к сроку службы дорожного покрытия. И здесь необходимо тщательное со-

блюдение технологии их укладки. Особое значение придается процессу 

уплотнения асфальтобетонной смеси. 

Вибрационные катки обладают большей мощностью при уплотнении 

асфальтобетонной смеси. Вибрация снижает внутреннее трение минераль-

ных материалов, и высокая степень уплотнения достигается совместным 

воздействием массы катка и динамической нагрузкой. Идеальное сочета-

ние статического веса, центробежных сил и амплитуд делают вибрацион-

ный каток превосходным оборудованием для проведения широкого спек-

тра уплотнительных работ на грунте и асфальте – от укатывания основания 

до чистовой укладки асфальта. 

Для обеспечения возможности оптимального уплотнения слоев раз-

личной толщины, вибрационные катки  необходимо оборудовать устрой-

ствами, обеспечивающими две амплитуды и две частоты вибрации. Тонкие 

слои или удобоукладываемую смесь уплотняют с меньшей амплитудой и 

высокой частотой вибрации, при уплотнении слоев большой толщины 

лучше использовать комбинацию большей амплитуды с низкой частотой. 

Суть предлагаемого технического решения состоит в том, что на валу 

вибровальца устанавливаются четыре дебаланса, два подвижных и два не-

подвижных. Угловое перемещение подвижных дебалансов ограничивается 

при помощи упоров расположенных таким образом, что при вращении ва-

ла вибровальца в одну сторону подвижный дебаланс отклоняется на 300 и 

создает возмущающую силу для уплотнения крупных слоев дорожного ма-

териала, а при вращении вала в обратную сторону подвижный дебаланс 

отклоняется на 120
0
 тем самым создавая возмущающую силу меньшей ве-

личины для уплотнения более тонких слоев дорожного материала. Также 

этот вибрационный каток можно использовать и как статический отключив 

привод вибратора. 

Таким образом, при помощи данного технического решения возмож-

ность применения вибрационного катка значительно расширяются. 
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The Customs Union of Russia, Belarus and Kazakhstan is a striking exam-

ple of a mutually beneficial political and economic cooperation of three coun-

tries. The agreement on establishment of the Customs Union was signed at the 

meeting of EurAsEc on November 27, 2009.   

‗The main goal of the Customs Union is creating a single economic space‘, 

said Aleksandr Lukashenko, ‗It may promote free trade, which promises good 

profit for the counterpart‘. As Nazarbaev stated, ‗It was counted that the Cus-

toms Union will increase the GDP of Belarus by 15%‘. In other words, it will 

bring in revenue of 16 billion dollars to the Belarusian economy due to the 

common market for services, overall financial market of monetary integration, 

and other uniform rules and procedures. 

During the period of economic downturn the issue of profitability of the 

Customs Union has become vital. To consider this point let‘s look into the pros 

and cons of the Union. 

First of all, let‘s observe the benefits. Customs Union gives freedom of 

trade without restrictions. We can see increasing competition among enterprises 

of the three countries, which is good for the customers. Competition provides 

better goods for better prices. Customs Union also calls for the inflow of in-

vestments, renews our economy and improves political relations with the coun-

terparts of the union. 

Talking about the pros, we can not but mention the cons. Many cons are at-

tributed to the pros. For example, opened trade barriers have already raised du-

ties on some products and services.  Instead of high-quality products we may get 

down-market fakes, which would replace our local market products. There is no 

doubt that some of Belarusian companies won‘t stand the competition with for-

eign manufacturers.  

Thus, every economic decision of the government influences life of the 

people.  And the influence of the Customs Union is already noticeable: many 

Belarusians have heard about the introduction of new duties on cars (which were 

raised due to the Customs Union), and rushed to buy them up, which may be one 

of reasons to have stirred up the present day situation on the currency market. 

The main goal of the Customs Union is that of the economies of all coun-

terparts being on the same high level of development, which can increase the 

rate of economic development of Belarus.  




